
平成 19年度 第 1回浦安市学校給食センター運営委員会会議議事録（議事要旨） 
 
１．開催日時  平成 19 年 7 月 6 日（金） 午後 3 時～午後 3 時 45 分 
２．開催場所  浦安市千鳥学校給食センター ２階会議室 
３．出席者 
（委 員）  栗田委員、浦井委員、篠田委員、奥村委員、河田委員、大屋委員、前澤

委員、鈴木委員、竹内委員、菅原委員、山下委員、和島委員 
（教育委員会）西谷教育長、根本保健体育安全課主幹、松浦保健体育安全課主査 

木村東野センター所長、峯﨑千鳥センター所長 
（事務局）  宇田川副主幹、岩﨑主任主事、高木栄養士、石川栄養士、米田栄養士 

４．欠席者 
（委 員）  柴山委員、金子委員、畑中委員 

５．会議内容 
（１）学校給食センター運営委員会会長の選任について  
（２）学校給食センター運営委員会副会長の選任について  
（３）浦安市学校給食センターの概要について 
（４）運営委員の視察について 
（５）その他 

・平成 19 年度夏休みこども調理教室実施要領について 
    
○委嘱状の交付 ６名（１名欠席） 
・栗田委員、柴山委員(欠)、大屋委員、竹内委員、菅原委員、山下委員 
今回の委嘱状交付は浦安市学校給食センター運営委員会規則第２条による欠員補充によ

るものです。（前任者の残任期間） 
  
（１）会長の選任について 
  規則第４条第２項の規定により、中学校校長会代表の浦井委員が選任される。 
（２）副会長の選任について 
  規則第４条第３項の規定により、小学校校長会代表の栗田委員が選任される。 
（３）浦安市学校給食センターの概要について 
  事務局より資料に基づき説明 （質問等なし） 
（４）運営委員会の視察について 
  事務局より資料に基づき説明 （質問等なし） 
（５）その他 

・平成 19 年度夏休みこども調理教室実施要領について 
  事務局より資料に基づき説明 （質問等なし） 



※全体的な意見、意見及び回答は以下のとおり 
Ｑ：横浜市学校給食センターで中国産きくらげで農薬が検出された件があったが、本市は 

検査する予定はあるのか。 
Ａ：本市で使用しているものについては、業者に確認して農薬残留はないと報告を受けて

いる。（納入業者に証明書を添付させている） 
Ｑ：本来は検査するものなのか。 
Ａ：横浜市の事例を参考に必要とあれば検査することを検討する余地があるかと思う。 
 
※ミートホープ社の食肉詐称の件については、市として調査中である。 
 法律の専門家を含め話し合いをしており、判明後報告をすることになると思う。 


